Le sport est né pendant le conflit

Les bénévoles du club ont profité du challenge sportif Julien Delonglée, dimanche 29 mai, pour fêter le centième anniversaire du club.

De centenaire est troublant car il coïncide avec celui de la bataille de Verdun. Les personnalités invitées ont montré un vif intérêt aux animations proposées sur le terrain mais aussi dans le club house.

Ils ont pu échanger avec Julien Delonglée, un joueur professionnel de l'US Orléans qui a accepté de donner son nom à cette épreuve.

La section football, du Club omnisports chilleurois (Coc) a présenté une exposition émouvante qui a retracé cent ans de foot-



Jean-Pierre Sueur, Marc Gaudet et Gérard Legrand.

ball à Chilleurs-aux-Bois. La section compte 120 licenciés. Les souvenirs et l'histoire s'étalaient sur des panneaux d'exposition, des témoignages, et des documents d'époque. Le club du Coc est né trois ans avant la naissance de la Fédération française de football, par Henri Delaunay et Jules Rimet. L'événement célébrait également les 40 ans de l'omnisports chilleurois, résultant de la fusion entre le Cercle Jeanne d'Arc et la Forestière sportive. Les parlementaires avaient tenu à être présents, dont la députée Marianne Dubois, et le sénateur Jean-Pierre Sueur, mais aussi le vice-président du conseil départemental du Loiret, Marc Gaudet.

Ils ont été accueillis par le maire de Chilleurs-aux-Bois, Gérard Legrand, le président du club, Christian Giroux, et les représentants du district du Loiret de football. Pendant la visite de l'exposition par les adultes, au club house, les jeunes s'affrontaient sur le stade Jean-Tressy, à l'occasion du challenge.